



Igea pide a los rectores “el mismo grado de compromiso” que Ricardo Rivero

J.H.D. | SALAMANCA

Francisco Igea y Verónica Casado aplaudieron la decisión de la Universidad de Salamanca de expulsar a 36 alumnos por participar en novatadas. “Lo apoyamos y lo agradecemos. Le pedimos a todos los rectores de la Comunidad el mismo grado de compromiso que ha mostrado el rector de Salamanca. Lo que ha hecho Rivero es muy, muy de agradecer”, dijo el vicepresidente.

No a las fiestas. La consejera de Sanidad, Verónica Casado, también explicó que el martes se mantuvo una reunión con los rectores de las universidades de la Comunidad “para que no suceda lo que ha pasado en la Politécnica de Valencia”.

“El problema no está en las aulas, sino en las fiestas en pisos y celebraciones variadas. Esto no puede ser ahora mismo. Muchos saben que se están jugando su futuro, pero no solo por la salud, sino el futuro económico y social”, apuntó haciendo un llamado a la responsabilidad de los estudiantes.